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一
般
質
問

そ
こ
が
聞
き
た
い！

議員は、毎年３月、６月、９月、12
月に開催される定例会で、市政全般に対
し質問をすることができます。これを

「一般質問」といいます。
今定例会では、18 人が一般質問を行

いました。ここに掲げたのは、その質問・
答弁の大要で、質問者本人が執筆してい
ます。

なお、各ページに掲載しているＱＲ
コードから、各議員の一般質問の録画配
信映像をご覧いただけます。

録画配信

議員　今回の市議選の期日前投票者は約１万 5,000
人を超え、全投票者の約３人に１人以上が利用し
た。市内３駅に投票所を設置しては。

行政委員会事務局長　戸田駅前と北戸田駅前の期日
前投票所の設置には多くの課題があるが、引き続
き、研究していく。

議員　市内３駅の乗降客数は、14 万人を超える。利
用者は非常に多く、仕事帰りに駅前で投票できれ
ば、さらに投票率がアップするため、戸田公園駅
前行政センターに加えて、戸田駅前、北戸田駅前
での期日前投票所の設置を要望する。

議員　他自治体での事件などから、市民や職員の安
全、プライバシーの侵害が懸念されるが対策は。

総務部長・危機管理監　防犯カメラ、さすまた、携
行型拘束網展開装置、催涙スプレーを設置してい
る。今後も職員の安全確保、避難を第一優先に協
議していく。

その他の質問  　　　　　　　　　　　　　　　
Q あいパルの駐車場代を障がい者は無料に。
A 利用者間の公平性の観点からご負担いただく。

Q
A

市内３駅のすべてに期日前投票所設置を

多くの課題があるが研究していく

Q
A

市役所の安全対策・防犯対策を

緊急時の対応力向上に努めている

投票率アップを

きやぶつ

戸田の会　

宮
みや

内
うち

そうこ 議員 

これからも市民の声を市政に
届けます

市内３駅に期日前投票所の設置を
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録画配信

保守の会  　　　　　

河
か わ い

合 ゆうすけ 議員 

約 4.8 倍

不法外国人対策

議員　不法移民対策を市として強化すべきであると
考えられるところ、移民拡大政策について市長の
見解を問う。クルド人などの事件で話題になって
いる川口市においても年々外国籍の住民は増加し
ており、市民からは、「外国籍の住民が増えること
について治安の面から不安を感じる」との声が多
くある。外国人を過度に増やしすぎて、この国の
アイデンティティを失ってはいけない。この国に
は 2000 年、3000 年とかけて、我々の祖先が少
しずつ築き上げてくれた最高の治安・環境がある。
我々は世界最高の環境をつくれる世界一の民度を
誇る民族、日本人である。この最高の環境を簡単
に我々の世代で失ってはならない。それを守り、
下の世代に継承していかなければならない。だか
ら今こそ「保守」なのである。しかしそれが今ま
さに壊されようとしている。戸田のまちがどの道
を歩むのか。多文化共生という名の左の道か、そ
れとも治安を守る保守、右の道か。市長は現状の
移民拡大政策について賛成の立場か、反対の立場
か。すなわちこれ以上外国人を増やすべきと考え
ているか。それとも減らすべきと考えているか。

市長 移民拡大政策に賛成か反対かは答えかねる。

Q
A

移民政策に対する立場は

賛成か反対かは答えかねる

録画配信

議員　福祉保健センター調理実習室は現在、子ども
食堂の開催場所となっている。福祉保健センター
条例改正によって土日が休館日となって子ども食
堂が開催できなくなると聞いている。場所の提供
側と利用者側と双方の目的が達成できるよう話し
合いができないか伺う。

こども健やか部次長　休館日の利用について、施設
管理などに係る人員の確保が課題として生じてき
ている。来年度以降の実施は、現時点で未定となっ
ているが、利用者側のニーズに沿うよう、社会福
祉協議会とともにアドバイザーやネットワーク団
体などと積極的に話し合いを進めていく。

議員　来年度以降も継続して、福祉保健センターの
調理実習室を使用できるよう要望する。

議員　北部公園の野球場内から飛んでくるボールが
野球場外で公園内を散歩する人に当たるという相
談を数回受けている。その対応について伺う。

環境経済部長 公園利用者の安全対策として、令和
７年度、内野スタンド外側に約１５メートルの防球
ネットを設置する。

Q
A

子ども食堂の開催ができなくなるのか

施設管理などに係る人材の確保が課題

Q
A

野球場外への落球の対応は

高さ15メートルの防球ネットを設置する

子どもの居場所 録画配信

公明党 　　　  　　　　　

三
み

輪
わ

なお子
こ

議員 

きやぶつ

子どもの居場所づくりを優先に！

きやぶつ

不法外国人への取り締まりを
求める

こども食堂ご案内のチラシ


